

Mail de Jacques BRUMENT

aux correspondants ukrainiens
PRUSIK Lilya, REPETA Yuriy et LEVONOVA Sviltana
du 3 janvier 2023

Chers amis ukrainiens,

Au nom du Conseil national, je vous présente mes meilleurs vœux pour 2023.

- Que cette nouvelle année soit celle de la délivrance face à l'agression russe.
- Que l'Ukraine et son peuple courageux recouvre la totalité de son territoire
- Que vous puissiez vivre à nouveau en paix et en toute indépendance

A ces vœux s'ajoute notre soutien indéfectible à la défense de votre jeune démocratie. Les quelques mille membres, des 21 associations régionales qui composent notre Fédération, y participent au travers d'actions humanitaires en faveur de votre pays. L'hymne des soldats prisonniers de guerre à Rawa-Ruska « *en terre ukrainienne* » est également là pour nous rappeler le lien qui nous unit avec vous.

Je vous souhaite une bonne santé pour mieux supporter vos conditions de vie difficiles, et de partager des instants de joies auprès de votre famille et de vos amis quand cela vous est possible.

Bien sincèrement

Jacques BRUMENT
Président de l'Union Nationale

Réponse de Yuriy Repeta

Délégué général du Souvenir français pour l'Ukraine
6 janvier 2023

Cher Monsieur Brument, chers membres de Ceux de Rawa-Ruska et leurs descendants!

Un grand merci pour vos mots et vos souhaits aimables et audacieux!

Je voudrais également vous souhaiter le meilleur pour la nouvelle année ! Que la paix soit toujours dans vos cœurs. Puissiez-vous tous, vos enfants et petits-enfants, ne jamais vivre les atrocités de la guerre. Que la solidarité, la fraternité et la gentillesse vous guident toujours. Puissiez-vous toujours être dans la grâce de Dieu.

Nous gardons notre esprit fort. C'est un combat existentiel pour notre nation et nous sommes prêts à long terme. Nous espérons tous que cela se termine bientôt, mais nous sommes prêts à tenir bon aussi longtemps que cela sera nécessaire.

Comme vous l'avez indiqué très justement, nous sommes en effet une jeune démocratie et commençons imminemment beaucoup d'erreurs. Néanmoins, c'est une grande joie d'avoir

la chance de faire ses propres erreurs et d'en tirer des leçons.

Un grand merci pour votre soutien et le soutien de tous les Français ! Votre contribution est inestimable. Si un membre de l'association a besoin de commentaires ou d'aide pour coordonner les actions humanitaires, faites-le moi savoir ! Je serai heureux et ce sera un honneur pour moi d'aider.

Que Dieu entende nos prières et que nous nous retrouvions à Rawa-Ruska dès que possible, dans une Ukraine paisible, sans bombardements ni raids aériens. Je joins quelques photos récentes du mémorial de Rawa-Ruska, aux derniers jours de 2022.

Veillez recevoir mon plus profond respect et ma gratitude !

Sincères amitiés,
Yuriy Repeta
Délégué Général du Souvenir Français pour l'Ukraine.